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ATA Nº 601 

Aos vinte e dois  dias do mês de março de 2017, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em  Sessão Ordinária, sob a Presidência da Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi e 

Secretariada pelo Vereador Silvio João Balista. Contou com a presença dos Vereadores Ivonei Zanetti, 

Clovis Batistella, Sidinei Rossetto, Odemar Antonio Soletti  e Everaldo Luiz Zambiasi e as Vereadoras 

Elaine Moreira do Amaral  e Marcia Regina Balista. A Senhora Presidenta declarou abertos os trabalhos 

da presente Sessão ordinária e solicitou ao Secretário da mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA 

MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: Ata nº 600 da Sessão Ordinária do dia oito de março 

de 2017; Requerimento nº 05/2017 de autoria do Vereador Ivonei Zanetti, solicitando licença interesse 

por sessenta dias; projeto de Resolução nº 04 de 20 de março de 2017, que concede licença a Vereador; 

Convite do Esporte Clube sete de setembro, para inauguração de arquibancadas; Ofício nº 10/2017 da 

Escola Estadual de Educação Básica Antônio João Zandoná encaminhando carta aberta dos educadores 

da Escola Zandoná contra a reforma da previdência e reforma trabalhista; Ofício 031/2017 da 

Superintendência Regional do Daer; Requerimento solicitando tribuna livre da Coordenadora da 

invernada artística do CTG Reponte da Tradição, Rosilene Inês Zantedeschi Zaffari. Lida a matéria a 

Senhora presidente passou a palavra para a Senhora Rosilene Inês Zantedesche Zaffari, coordenadora da 

Invernada Artística do CTG Reponte da Tradição, para utilizar o tempo de dez minutos na Tribuna Livre 

para falara sobre o tema descrito em ofício. A Senhora Rosilene ocupou a tribuna e saudou a Senhora 

presidente e demais Vereadores e assistentes. Apresentou-se e disse que assumiu nesse ano o trabalho 

voluntária de coordenadora juntamente com uma comissão de pais formada por Ivonete Rebonatto 

Biazoli, Carlinhos Gerevini e Ailton Machado. Hoje estão trabalhando com mais ou menos sessenta e sete 

crianças e adolescentes, divididos em três turmas que são pré-mirim, mirim e juvenil. Os trabalhos são 

realizados as quintas feiras a noite das dezoito,  ás vinte e duas horas, com um sábado por mês com 

aulas a tarde para os peões que estão nas escolas agrícolas poderem ensaiar também. Esses peões e 

prendas que compõem as invernadas aprendem tudo o que é relacionado a cultura gaúcha, seus usos e 

costumes. Acredita que o nosso trabalho não seja menos importante de qualquer outro trabalho 

realizado com nossas crianças em nosso município. Pensando assim e vendo a vontade, a garra, 

determinação que os mesmos realizam e desempenham os trabalhos apresentados, que me motiva a vir 

nessa casa fazer-lhes um pedido, aos nobres vereadores e a Senhora presidente. Peço que o Poder 

Legislativo se uma ao Poder Executivo para encontrar uma forma legal de ajudar com as despesas do 

nosso professor, pois a invernada não tem condições de continuar com esse belíssimo trabalho sobre 

nossas tradições. Este pedido foi feito ao Poder Executivo a alguns dias atrás. Quero ressaltar que hoje a 

tarde eu, a secretaria Ivonete e o Capataz Ailton fomos até o gabinete do Executivo para obtermos uma 

posição em relação ao pedido feito. Fomos informados que o Prefeito Marcos mais a Assessoria Jurídica 

estão estudando o caso, por isso peço mais uma vez a vocês nobres vereadores, representantes do povo, 

que ajudem a encontrar uma forma de nos ajudar. Quero deixar aqui um convite para vocês, que 

venham assistir um ensaio, para que vejam que nós realizamos um trabalho sério e honesto, pois é 

pensando numa juventude com uma vida mais saudável, livre de vícios e com a cultura gaúcha no sangue 

que temos a certeza que o Poder Público, tanto legislativo quanto o Executivo que sabem o valor que 
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tem a cultura em nosso município irão abraçar esta causa.  Quero agradecer esta casa pela abertura 

deste espaço em que pude me pronunciar e levar até vocês o problema que estamos enfrentando. Muito 

Obrigada. Na sequência a Senhora Presidente passou ao  GRANDE EXPEDIENTE: O primeiro orador 

inscrito é o Vereador IVONEI ZANETTI, que saudou a todos os presentes, colocou-se favorável a 

reivindicação dos professores que enviaram à Câmara uma carta aberta contra a reforma da previdência 

e reforma trabalhista. Disse que tudo o que for do alcance dos Vereadores será feito para apoiar a luta 

de todos os trabalhadores  contra as reformas da previdência e trabalhista proposta pelo governo 

federal. Agradeceu ao Diogo Castoldi e a diretoria do Sete de Setembro  por ter lhe convidado para a 

inauguração das arquibancadas do estádio do Sete de Setembro, obra construída na administração 

passada.  Comentou que o Município recebeu o valor de cento e noventa e cinco mil reais,  referente a 

uma emenda parlamentar do Senador Lasier Martins, para aquisição de equipamentos agrícolas para 

beneficiar os agricultores. Disse que já está autorizado a licitar e com certeza o Prefeito Marcos vai 

providenciar a licitação em breve. Quanto a solicitação do CTG Reponte da Tradição, explanada na 

Tribuna Livre da Câmara pela Coordenadora da invernada artística do CTG, disse ser favorável a 

solicitação e que todos estarão procurando uma solução para atender a esse pedido. Falou que os 

vereadores  estão sempre ao lado do Prefeito para encontrar soluções para todos os problemas. A 

segunda oradora inscrita é a Vereadora MARCIA REGINA BALISTA, que saudou a todos os presentes e 

comentou que esteve participando de uma reunião da Associação Barra-fundense de Estudantes-Abes, 

no último sábado, quando estiveram presentes vários estudantes que fizeram a sua associação à Abes 

para poderem ter direito ao subsídio concedido pela Prefeitura. A partir de agora a Diretoria procurará 

uma audiência com o Prefeito para fazer algumas colocações, especialmente quanto ao aumento desse 

subsídio. Pediu a presidente da Câmara que leva essa informação ao Prefeito Municipal. Também 

reivindicou  que seja solicitado a Secretaria de obras que seja dado uma atenção especial as estradas de 

Linha Ervalzinho e ao estacionamento do Campo do Sete de Setembro, pois no domingo haverá 

inauguração das arquibancadas e com certeza haverá uma grande presença de público. Colocou-se 

favorável a solicitação do CTG e pediu que a Senhora presidente leve a reivindicação ao setor 

competente na Prefeitura, pois a valorização da Cultura Gaúcha é muito importante, pois o CTG nos 

proporciona entretenimento, cultura e lazer e o CTG engrandece a Comunidade Barra-fundense. 

Parabenizou o Município de Barra Funda pelos 25 anos de emancipação. Vinte e cinco anos de muito 

trabalho. O terceiro orador inscrito é o Vereador ODEMAR SOLETTI, que saudou a todos os presentes 

enalteceu a grande presença de público na Sessão e solicitou que seja enviada reivindicação a Secretaria 

de Obras no sentido de melhorar as condições do travessão de Linha Ervalzinho onde a rede de água está 

exposta no meio da estrada e também que seja alargado o travessão que vai da  propriedade de Jonir 

Rupollo até o Pavilhão de Ervalzinho Alto. Solicitou também que seja colocado dois quebra-molas na Rua 

Santa Lúcia, próximo a residência de Olidio Pellens. O quarto orador inscrito é o Vereador SIDNEI 

ROSSETTO, que saudou a todos os presentes e parabenizou a direção  CTG Reponte da Tradição pelo 

empenho e dedicação e iniciativa na  construção de sua Sede própria. Colocou-se favorável ao pedido 

quanto ao auxílio financeira para o pagamento de um professor de dança, se for possível. Desejou uma 

ótima colheita a todos os agricultores e lamentou os baixos preços dos produtos agrícolas. Pediu a 

proteção de Deus a todos os motoristas e operadores para que nada de mal aconteça. Apoiou o pedido 

dos professores contidos na Carta Aberta que foi lida na ordem do dia. O quinto orador inscrito é o 

Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a todos os presentes, agradeceu a presença de todos e 

disse que é assim que se começa a transformar as coisas, quando saímos do cômodo das nossas casas  e 

começamos participar ativamente de todos os atos que compõem o contesto da nossa sociedade. 
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Colocou-se favorável ao requerimento de licença do colega Ivonei. Quanto a solicitação do CTG, colocou-

se favorável e disse que é a nossa cultura e conta com a sensibilidade do Prefeito Marcos para encontrar 

uma forma legal de poder ajudar a invernada do CTG. Aproveitou para lembrar a todos que nos dias 21, 

22 e 23 de abril acontecerá um rodeio na nova Sede do CTG, um evento para angariar fundos para 

concluir as obras da Sede do CTG. Comentou que esteve participando do encontro de mulheres no dia 

onze de março em Novo Barreiro, evento que contou com a participação de 1.100 mulheres, numa festa 

bonita. Todas as mulheres são merecedoras dessa homenagem. No último sábado, a convite da Rádio 

Sarandi esteve participando, representando o Poder Legislativo, do programa Sábado Galponeiro, na 

comemoração dos vinte e oito anos do programa, a convite do apresentador Olivio Tonello e da Rádio 

Sarandi. Esteve lá representando o município de Barra Funda. Quanto a reforma da previdência, colocou-

se favorável que se for para ser feita a reforma que não prejudique realmente quem trabalha. Essa 

reforma deveria ser feita na camada que ganha exorbitantes salários e com uma média de idade muito 

baixa se aposenta, como é o caso dos senadores que assumindo o mandato por cento e vinte dias já tem 

o direito adquirido. Essa lei deixa o país cada vez mais no fundo do poço. Essa lei protege o grande 

escalão e a grande maioria dos trabalhadores fica esquecida. Disse que ainda não se sabe o que o 

governo quer fazer mas pelo que se percebe os prejudicados serão a grande camada trabalhadora. 

Parabenizou a todos os munícipes e ao município de Barra Funda pelos vinte e cinco anos de 

emancipação. Aproveitou para agradecer  a todos que trabalham em prol do nosso município. Aqueles 

que querem ver a coisa andar. Os que querem ver o município andar para frente, alavancado pelo 

trabalho e pela atuação de cada um. Agradeceu a todos e convidou para as comemorações do 

aniversário do município, especialmente na Sessão Solene que ocorre no próximo sábado, às seis da 

tarde.  A sexta oradora inscrita é a Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ ZASTOLDI, que passou a 

condução dos trabalhos ao vice-presidente Ivonei Zanetti. O Vereador Ivonei passou a palavra à colega 

Zilda que saudou a todos os presentes e colocou-se favorável ao pedido do CTG e disse que entende a 

preocupação da Coordenadora Rosilene que faz um trabalho voluntário no CTG e as crianças atuando nas 

invernadas não ficam nas ruas aprendendo outras coisas. A criança aprendendo a cultura gaúcha 

demonstra a valorização da nossa cultura e nossas tradições. Disse que fará o possível para que dentro 

da legalidade  o Poder executivo repasse uma ajuda para o pagamento desse profissional que está 

contribuindo com a invernada de danças do nosso município. A respeito da Carta Aberta enviada pela 

Escola Zandoná, disse que ficou sensibilizada pois sabe da luta que os profissionais tiveram para 

conquistar seus direitos que de uma hora para outra esses direitos podem cair por terra. Disse que sabe 

o quanto é difícil esse trabalho como educadores, mas estende essa preocupação quanto a todos os 

trabalhadores pois sabe o quanto é difícil sustentar uma família e de repente perder os direitos 

conquistados. Pediu licença aos educadores da Escola Zandoná para enviar uma cópia a todos os 

parlamentares estaduais e federais. Disse também que já entrou em contato com  vários deputados  e 

esses manifestaram-se contra o texto da reforma da previdência, pois essa reforma vem para massacrar 

os direitos dos trabalhadores. Pediu união de todos quanto a esse assunto. Disse que a Câmara de 

Vereadores estará promovendo uma audiência pública para esclarecer a população sobre o texto da 

reforma da previdência. Estarão presentes dois palestrantes e será realizada no dia quatro de abril as 

dezenove horas. Convidou a todos para a Sessão Solene no próximo sábado quando será homenageado 

o município pelos seus vinte e cinco anos de emancipação e também será prestada homenagem aos 

membros da comissão de emancipação. No sábado haverá também missa em ação de graças e jantar. 

Também agradeceu o convite para a inauguração das arquibancadas e falou que o Lions estará fazendo 

uma campanha, um pedágio solidário em benefício da Apae de Sarandi e do Hospital de olhos de Passo 
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Fundo. A Vereadora Zilda reassumiu os trabalhos e passou a palavra ao sétimo orador inscrito o 

Vereador CLOVIS BATISTELLA, que saudou a todos os presentes. Agradeceu aos colegas pelo apoio a 

moção em apoio ao Senador Paim pela criação da CPI da previdência social. Disse que a reforma da 

previdência é muito preocupante. Falou que como único  representante da agricultura tem muita 

preocupação quanto a possível mudança da idade mínima para aposentadoria rural, pois com a idade 

proposta na reforma o agricultor não aguenta mais estar trabalhando. Disse que na última semana 

recebeu um ofício do gabinete do Deputado Marcon indicando uma emenda de cento e trinta mil reais 

para adquirir uma patrulha agrícola para  beneficiar os agricultores que trabalham com a produção de 

leite. Apoiou os professores na questão da previdência e também a solicitação do CTG . Disse que sabe 

que se tiver como ajudar o prefeito Marcos,  com seu bom senso estará fazendo.  A oitava oradora 

inscrita é a Vereadora ELAINE MOREIRA DO AMARAL, saudou a todos os presentes e parabenizou o 

município de Barra Funda pelo seu vigésimo quinto aniversário, Parabenizou a todos os munícipes pelo 

seu trabalho, desenvolvimento e construção de nossa cidade. Colocou-se totalmente favorável a 

reivindicação do CTg pois lá é um lugar de tradição, educação e respeito para nossos filhos. Disse que irá 

conversar com o Poder Executivo sobre esse assunto. Também apoiou as professoras na luta contra a 

reforma da previdência. O nono orador inscrito é o vereador EVERALDO ZAMBIASI, que saudou  a todos 

os presentes dizendo que é muito bom ver o plenário cheio, pois aqui se debatem os problemas, mas 

também, se busca a solução desses problemas. Disse que a proposta de reforma da previdência atinge a 

classe mais pobre dos trabalhadores, portanto colocou-se favorável a luta dos professores. Colocou-se 

favorável também a reivindicação do CTG, representado pela Rosilene que usou a tribuna livre para 

solicitar o apoio dos vereadores para receber auxílio para o pagamento de um professor de danças. O 

trabalho desenvolvido pelo CTG é muito importante para as crianças. Deixou uma mensagem desejando 

parabéns a Barra Funda pelos vinte e cinco anos de elevação a categoria de cidade. Desde a emancipação 

são vinte e cinco anos de uma bonita história, composta por grandes homens e mulheres que fizeram 

desta cidade destaque, seja no cenário econômico, agrícola, artístico  e cultural. Diz tudo isso demonstra 

sua enorme vontade de honrar compromissos de bem representar os barra-fundenses que os 

escolheram como seus representantes. Por isso é favorável a tudo o que for de bom para o nosso 

município, assim como acredita que o prefeito seja.  Não  havendo mais oradores a se manifestar a 

Senhora Presidente passou a ORDEM DO DIA: Ata nº 600 da Sessão Ordinária do dia oito de março de 

2017. Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade.  Projeto de Resolução nº 04 de 20 de 

março de 2017, que concede licença a Vereador. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. 

Não havendo mais matérias para apreciar a Senhora Presidente  passou às EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Não 

havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e convidou para 

a Sessão Solene que acontecerá no dia 25 de março, ás 18 horas e a  próxima Sessão Ordinária que será 

realizada no dia  12 de abril de  2017, ÀS 18H30MIN. Estão encerrados os trabalhos, da presente sessão 

ordinária.  Boa noite. 

 

 


